

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/2114/2024**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 27.05.2024

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Tobias Blöcher

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	04.06.2024	Entscheidung

Betreff:

**Einrichtung eines Winterrasenplatzes auf dem derzeitigen Hartplatz
Antrag der SPD-Fraktion vom 16.03.2024**

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob anstelle des Hartplatzes ein Winterrasenplatz auf der Sportanlage von Gießen-Allendorf/Lahn eingerichtet werden kann.
Wenn dies möglich ist, sollte auch eine zeitnahe Umsetzung erfolgen.

Begründung:

Vor einigen Jahren wurde anstelle des vom Ortsbeirat beantragten Kunstrasenplatz auf dem Hartplatzgelände in der Sportanlage von Gießen-Allendorf/Lahn der Hartplatz wieder ertüchtigt. Dieser ist aber oft nicht bespielbar, leider auch manches Mal zeitgleich mit dem Rasenplatz, so dass in diesen Zeiten überhaupt kein Spielbetrieb möglich ist. Zwischenzeitlich sind Kunstrasenplätze aber wegen der Feinstaubentwicklung und der klimatischen Bedingungen bei intensiver Sonneneinstrahlung bedenklich. Das Klima wird zunehmend trockener und die Winter wärmer.

Es gibt gute Erfahrungen mit solchen Winterrasenplätzen. Nach einer Kostenberechnung aus Erftstadt (Nordrhein-Westfalen) belaufen sich die Kosten für den Bau eines Winterrasenplatzes inklusive der Planungskosten auf 105.000 €. Die Ökobilanz gegenüber eines „toten“ Hartplatzes ist beim Winterrasenplatz dabei sehr viel besser. Der Winterrasenplatz ist auch aus sportlicher Sicht sehr viel angenehmer bespielbar. Die Bewässerung ist durch die bereits vorhandene Zisterne, die mit dem Wasser der alten Allendorfer Quelle gefüllt wird, sichergestellt.

gez.

Tobias Blöcher